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� 樂群義⼯隊於2017年9⽉成⽴，核⼼成員五⼈，他們是從⼆⼗多名申請�

的同學中挑選出來的。我親⾃與每⼀位同學⾯談，聆聽他們的理想和期�

望。�

� 當初，招募義⼯隊成員，我有⼀個疑慮：「有同學會喜歡做義⼯嗎？」�

����但是，從他們提交的「我的期望」中，我認識到，他們希望把學校所學�

的知識實踐，略盡綿⼒，回饋社會，為社會作⼀些貢獻，幫助社會有需要�

的⼈。服務過程中，他們認識到做義⼯其實並⾮只是付出，同時亦有所得�

著。�

������他們做義⼯的經驗很少，但是他們願意謙卑學習，⽤關愛的⼼去探究�

⾹港各種的社會問題，嘗試⽤創新的⽅法解決。他們籌劃了⼀系列的義⼯�

服務：器官捐贈關注週，碩⾨節嘉年華，獨居⾧者探訪和碩⾨親⼦⼼靈悠�

樂之旅。他們亦參與社會創新項⽬⽐賽，嘗試⽤創意去提出解決社會問題�

的⽅案。�

������樂⾒的是，五個完全不認識的同學，經過幾個⽉的領袖訓練，⼀起籌�

備和參與義⼯活動，都成了很好的朋友。他們嘗試以⽣命影響⽣命，以⾝�

作則，⿎勵更多同學參加義⼯服務；亦學會做⼀個「僕⼈領袖」，以謙卑�

關愛的⼼去服務社會，做福⼈群！�

������新的學年，樂群書院提倡「⼀⼈⼀義⼯」計劃，宿⽣⼀⽅⾯可透過義�

⼯服務獲取社會服務時數，另⼀⽅⾯亦可發揮「樂群精神，服務社群」！�

������我期望你的參與，亦希望你能加⼊樂群義⼯隊的⾏列！�

院長的話 

樂群書院院⾧ �
鄭家明博⼠ (D r � B e n � C h e n g ) �
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我的期望 

袁偉健(Tommy)  ⼆年級(BBA) ___________________________

今年暑假，我參加了「情義兩地⾏」�

這個義⼯活動。這是⼀個到內地探訪�

福利院、照顧留守兒童和進⾏義教的�

義⼯團。透過活動，我除了加深對世�

界的認識外，亦加深對⾃我的了解。�

�

活動中，我們曾到村莊向當地的居民�

進⾏「創⽂」的調查。在問卷中，�

有⼀道問題是問當地的居民是否願�

意為社區服務，如撿垃圾。⽽居民�

的答案好像是⼀早商量過似的，他�

們不約⽽同地回答了「願意」，但�

全都在後⾯加了句「如果有時間的�

話，平⽇我太忙了……」�

�
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我的期望 

聽到他們的回答後，我開始覺得有點�

可笑了。因為⼤多數的她們，現在明�

明在家中閒著看電視⼜或是睡覺，他�

們是真的太忙⽽不能參加義⼯服務�

嗎？我想他們不是，⼀切都只是不想�

做義⼯的藉⼝。但經過⼀陣⼦的思考�

後，我終於能瞭解和體諒他們了，因�

為我和他們亦是同⼀類⼈。常以忙碌�

作藉⼝，拒絕參與義⼯服務。�

�

坦⽩⽽⾔，這並⾮是我第⼀次申請類�

似的義⼯職位了。還記得在⼀年級的�

學期開始時，學校的義⼯團也曾招募�

過同學加⼊類似的職位，我當時亦提�

交了申請表。但那時的我竟臨陣退�

縮，沒有勇氣去進⾏⾯試，⽽我對⾃�

⼰所⽤的藉⼝同樣也是上課太忙了，�

沒空參加太多義⼯活動。可是現在的�

我有點改變了，我不喜歡常⽤藉⼝為�

⾃⼰掩飾，我決定要誠實地⾯對⾃�

⼰，但缺乏勇氣與⼈相處。我想嘗試�

去克服它，因此我⾛出了第⼀步，那�

就是申請這職位。������

�

在最近的幾次義⼯活動中，我發現�

到我們義⼯其實並⾮只是付出的⼀�

群，同樣地亦是獲得的⼀群。我們�

獲得了快樂、回憶和⼈際關係，每�

樣也是可遇不可求的。我希望能透�

過參與這職位，將能擁有更美滿的�

⼀年，⽽⾮只是單單在讀書中忙�

碌，然後便草草畢業，讓⼤學的光�

陰變得毫不值得留戀。同時，我亦�

希望能透過⾃⼰微⼩的能⼒為社會�

⼤眾帶來⼀點貢獻，讓⾃⼰的⽣命�

更有意義。�

�

因此，我會努⼒去處理獲分配的⼯�

作和把握每次學習的機會，讓⾃⼰�

也能為這個團隊作出⼀點貢獻，⽽�

⾮拖他們的後腿，阻礙⼤家的進�

展。
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我的期望 

不同類型的社會裏，都會有需要幫助�

的對象。坊間也有不同的義⼯活動，�

但由於學業、時間等因素，過往我參�

與義⼯活動的機會不多，未來我希望�

可以參與更多的義⼯活動。成為義⼯�

隊的成員，不但可以令我參加更多的�

義⼯活動，為社會作⼀些貢獻，還可�

以透過籌備義⼯活動，認識⼀些志同�

道合的新朋友。�

�

成為義⼯隊籌委會成員後，我期望可�

以透過籌備活動更加了解⾃⼰的強�

項，發揮⾃⼰的強項。此外，我期望�

在籌備活動過程中，訓練⾃⼰與⼈溝�

通的技巧，建⽴⼀個新的社交圈⼦。�

再者，希望在籌備過程中可以了解更�

多⾹港社會，擴闊⾃⼰的視野。�

������

雖然我對籌備活動的經驗尚淺，但成�

為義⼯隊籌委會成員後我會努⼒幫助�

其他成員⼀同準備義⼯活動，並會努�

劉鈺瑩(Noel) ⼀年級(BBA-SCM) ______________________________

⼒參加不同的義⼯活動、向其他朋友�

介紹義⼯活動，吸引更多⼈⽀持義⼯�

服務。���
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李學良(John)  

_________________________

本⼈為⼀年級學⽣，本次有幸參與樂�

群書院義⼯隊，以發揮施恩莫望報，�

助⼈為快樂之本的精神，協助社會中�

有需要的⼈⼠。�

�

�⾸先，本⼈先說出⾃⼰想加⼊樂群書�

院義⼯隊的原因。本⼈也是⼀名關注�

社會時事的學⽣，在關注社會問題的�

同時，也會從中關注社會的現況，當�

中少不了⼀些眾所周知的話題，貧富�

懸殊，獨居⽼⼈，殘障⼈⼠，甚⾄乎�

病⼈也需要我們的關⼼和協助，⿎勵�

和⽀持。社會中的弱勢社群如獨居⾧�

者，殘障⼈⼠，嚴重病患者等，需要�

⼀年級(BBA-AHCC) 



我的期望 

讓他們得到安慰也是我們可以對社會�

作出的貢獻。無論是付出精神還是時�

間，我們都願意付出，也可從受助者�

的⼼靈和需要出發，同時也能在義⼯�

隊中⼀盡綿⼒，推動義⼯隊幫助社�

會。�

����

以上為本⼈在加⼊樂群書院義⼯隊的�

原因，加⼊義⼯隊的期望，以及有什�

麼可以貢獻的解釋，希望可以加⼊義�

⼯隊，以幫助社會和⾝邊有需要的�

⼈。�
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⼤眾的援⼿，改善他們的⽣活。本⼈�

也曾參與多次的捐⾎活動，以協助更�

多有需要的⼈⼠。當我認識社會的現�

況，讓我更希望加⼊義⼯隊，協助有�

需要⼈⼠。�

�

本⼈只是⼀名學⽣，無⼒去根治社會�

問題，但是，我們都有能⼒去幫助社�

會有需要的⼈⼠。本⼈期望儘管我們�

都無法完全根治這些問題，但仍可以�

⼀盡綿⼒，本⼈也期望可以加⼊義⼯�

隊推⼰及⼈，以⽣命影響⽣命，不單�

可以幫助⼈，更能透過⾃⼰的付出，�

也讓⾝邊的⼈明⽩⾃⼰付出的原因，�

推⼰及⼈，以此讓更多⼈明⽩幫助⼈�

的重要性，促使他們也投⼊社會，幫�

助⾝邊有需要的⼈。�

�

⾄於有什麼可以貢獻，貢獻的⽅式可�

以有很多，賣旗，義賣……等等也可�

以是貢獻，本⼈曾參與捐⾎也可以是�

⼀種對社會的貢獻。我們探訪⽼⼈，�



我的期望 

鄒詠欣 (Karen) ⼀年級(BSC-DSBI) _______________________________

⾸先，樂群書院的宗旨是敬業樂群，�

因此多年在社區舉辦不少義⼯活動，�

如補習班，並邀請我校同學出席。本�

⼈和樂群書院的看法不謀⽽合，希望�

把學校所學的知識實踐，略盡綿⼒，�

回饋社會，因此樂群書院舉辦義⼯活�

動，正正是⼀個良好渠道讓我發揮所�

⾧。�

�

第⼆，單靠⼀⼈之⼒，成效不⼤，但�

團結眾⼈之⼒，定必事半功倍，⽽且�
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從義⼯活動中，不只可幫助別⼈，⽽�

且更可學習待⼈接物的技巧，⼀舉兩�

得，本⼈並希望透過此活動擴闊圈�

⼦，⽤另⼀⾓度了解社會不同階層，�

從⽽達到全⾯的發展。�

�

最後，本⼈⾃知經驗不⾜，但性格樂�

觀，有耐性，適合輔導低年級學⽣，�

並有私⼈補習及義教的經驗，⽽且樂�

於助⼈，願意作出新嘗試，希望可以�

參與不同活動，把樂群的精神，感染�

各⼈。��



我的期望 

________________________________莊棨程  (Johnathan) ⼆年級(BBA) 

本⼈想成為樂群書院義⼯隊成員的原�

因是希望做義⼯，並且想嘗試與其他�

⼈合作策劃整個義⼯活動，帶動整個�

書院的宿⽣有做義⼯的氛圍，服務社�

會。�

�

本⼈期望能夠每兩個⽉舉辦⼀次義⼯�

活動，並且建議在星期六舉⾏，例如�

⽼⼈院探訪或賣旗等。並且希望透過�

義⼯服務能夠培養宿⽣與⾃⼰有⼀顆�

關懷社會，為社會作出無私奉獻的�

⼼。�

� �

�
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本⼈期望策劃不同的義⼯活動可以訓�

練本⼈與⼈相處，組織活動等的能�

⼒。�

� �

本⼈可以負責策劃義⼯活動，負責成�

為聯絡員，更可以負責搬運物資等的�

⼯作。��



器官捐贈關注週反思 

我在這次器官捐贈活動中獲益良多，�

但與此同時，在設⽴攤位時也有很⼤�

的遺憾。因為在活動中體驗了⼈冷漠�

的⼀⾯。�

������

當然⼈也有溫情的⼀⾯，我也先從好�

的⽅⾯說，在活動中，擺放攤位的時�

候，有很多⼈都表⽰⾃⼰已經登記器�

官捐贈，也突顯出⼈的溫情的⼀⾯，�

有很多恒管⼈也願意為器官捐贈出⼀�

分⼒。⽽且我更看在眼內的，是⼀些�

登⼭⼈⼠也願意經過時問我們有關器�

官捐贈的細節，更願意與家⼈分享，�

參與器官捐贈。�

�

令我最為深刻的，是⼀名學⽣在我們�

沒有向他宣傳的時候，主動⾛到我們�

的攤位問我們是否器官捐贈的，並在�

我們回答後說了聲：「太好了」，隨�

即進⾏了網上登記，並說拿張單張讓�

家⼈也⼀起登記，這是我最為深刻�

的。�

李學良(John)  ⼀年級(BBA-AHCC) _______________________________

當然⼈也是有冷漠的⼀⾯，每次我們�

向每⼀位同學介紹我們器官捐贈活動�

的時候，⽐起即場登記、已經登記，�

更多的是不瞅不睬的，我認為不⽀持�

器官捐贈是沒有問題的，因為每個⼈�

都有⾃⼰的原因或苦衷，使他們不參�

與這次的活動。�

8



器官捐贈關注週反思 

但是⾄於不瞅不睬的，我們在宣傳時�

有些同學更是冷眼相待的。其⼆就是�

參與的⼈數上，恒管有約五千名學�

⽣，但把已登記的⼈計算進去，也只�

有約50名學⽣，佔約1%的同學參�

與，這可能也反映青年⼈對社會服務�

的冷感，在這⽅⾯，我倒是失望的。�

�

�
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鄒詠欣 (Karen) ⼀年級(BSC-DSBI) _______________________________

⽣⽼病死乃⼈⽣必經階段，如果死亡�

是⽣命的結束，器官捐贈及無⾔⽼師�

就是⽣命的延續。�

�

作為⼀個⾝體健康的年輕⼈，怎會感�

受到⾧期臥病在床、受盡折磨的病⼈�

是怎樣渡⽇如年。�

�

雖然⼀個講座，⼀個分享，⼀張海�

報，不能由零⽴即變⼀，但推動器官�

捐贈及無⾔⽼師的義⼯、醫⽣均抱着�

知其不可⽽為之的⼼態，把死亡刻板�

的印象打破，才有現在的成果，死亡�

對於⼈⽣⽽⾔是沒有意義的，但遺愛�

⼈間便可把精神⾧存。�

�

萬事起頭難，但經過短短⼀星期的活�

動，明⽩所有成果都是由許多⼩事⽽�

成，可能過程不完美，但從中明⽩，�

在⼀個保守的城市，談論死亡，有今�

天的成果，雖不顯眼，但每⼀步都是�

不簡單。�

�

每⼀個捐贈者及受惠者，都有他們⾃�

⼰的故事，⽣命的結果已定，但過程�

是由⾃⼰編寫。�



器官捐贈關注週反思 

莊棨程  (Johnathan) ⼆年級(BBA) ________________________________

為期三天的器官捐贈週經已完結，⽽�

我亦是此項⽬的負責⼈之⼀。由開始�

聯絡衛⽣署到交還物資總共經歷了很�

多過程，當中最令我難忘的是擺攤位�

以及取物資。�

擺攤位令我難忘的原�

因是在恒管⼤多數同�

學都不⼤理會器官捐�

贈的重要性，⽽且⼤�

多數⼈聽我問是否已�

登記器官捐贈的時候�

便⽴刻⾛掉，當時都�

挺沮喪。於是我試圖�

改變我的⽅法，先給�

每⼀個經過的⼈⼀個�

⽂件夾，吸引他們的⽬�

光，之後再向每⼀個⼈談及有關對於�

器官捐贈的想法，有興趣的⼈我會先�

從對話中論述有關器官捐贈的好處及�

意義，最後當學⽣聽完有興趣的話，�

我便並即場協助他登記成為器官捐贈�

者。雖然三天的登記⼈數不多，但都�

有⼤約⼆⼗⼈已經登記成為器官捐贈�

者。對我來說這是挺不錯的成績。�

取物資也是令我難忘的原�

因之⼀，因為我們訂了兩�

套易拉架，但到取物資當�

天才得知⼀套有8個易拉�

架，幸好最後安排⼩型貨�

⾞才容易由灣仔運到學�

校。下次再訂物資必定看�

清楚數量。�

��

最後真是感激義⼯隊成�

員的協助，例如Noel負�

���������������責設計海報,�Tommy同�

John負責設計電郵，以及Karen負�

責的遊戲環節，⼤家⼜肯坐攤位⼜�

肯宣傳，真的是感謝他們。⽽且⼤�

家經過是次活動後，相處更融洽，�

有更多交談，更了解對⽅。�
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器官捐贈關注週反思 

器官捐贈關注週中令我感觸最⼤的是�

「死後遺愛－器官捐贈與無⾔⽼師」�

講座。講座中曾提到⼀位在台灣的無�

⾔⽼師曾告訴學⽣「你可以在我⾝上�

割錯很多⼑�，但不可以在病患者⾝上�

割錯⼀⼑。」這句話體驗到真正的捨�

劉鈺瑩(Noel) ⼀年級(BBA-SCM) _____________________________

11

⼰為⼈，⽤⾃⼰的⾝體來讓醫科學⽣�

來練習，從⽽增加⼿術成功機率。說�

明了以⽣命影響⽣命的精神��，�帶出�

⼀個正⾯影響使社會⼤眾慢慢⽀持器�

官捐贈活動。�



碩門節嘉年華反思 

劉鈺瑩(Noel) ⼀年級(BBA-SCM) _____________________________

樂群義⼯隊的第⼆次活動是碩⾨嘉年�

華，在準備的過程中最難的事情就是�

想出⼀個既符合主題⼜要具創意的攤�

位遊戲。我們上網找了⼀些攤位遊戲�

希望可以作為參考，但遊戲都難以符�

合以上兩項條件。最後我們成功想出�

⼀個遊戲。由購買材料到⽤具製作，�

我們花了⼀整晚的時間。當中的過程�

並不容易，⿂竿的製作及如何把圈固�

定在發泡膠上也讓我們想了很久。經�

過我們互相溝通、合作，終於想到了�

⽅法。每位成員的互相配合、分⼯就�

12



碩門節嘉年華反思 

成功完成遊戲⽤具。�

�

碩⾨節的第⼀個活動是在早上探訪⾧�

者。原本想像探訪⾧者會很困難，害�

怕在交談中出現冷場或遇到了⼀些⽐�

較安靜的⾧者⽽令場⾯尷尬。其實這�

些只是⾃尋煩惱，在神託會義⼯幫助�

下，整個探訪過程都⼗分順利，只要�

在談話中順著⽼友記的說話來接話題�

便可以了。⾧者們都⼗分健談，願意�

向我們分享他們⾃⼰的故事。從他們�

的故事中，⾜以⾒證過往的⽣活與現�

在⽣活的截然不同，他們年輕時的物�

質並不富裕，到了現在他們可以過安�

穩的⽣活，對現在的⽣活⼗分滿意。�

�

雖然他們年輕時⽣活⾟酸，說起往事�

卻妙筆⽣花，令我們聽出⽿油，可⾒�

他們懷念過往的⽣活。在活動中，我�

明⽩其實⾧者要的⽣活很簡單，不需�

要送禮物，只希望有⼈陪他們聊天，�

⾝體健康，每天開⼼便可以。知⾜常�

樂，活在當下。�

最後是負責攤位遊戲時間。剛開始遊�

戲時才發現我們的遊戲難度偏⾼，令�

⼩朋友遊戲時間過⾧，從⽽令排隊等�

候時間⾧。我們嘗試把⿂竿的⾧度減�

短，但也不能減少排隊時間。最終我�

們將遊戲分成兩邊同步進⾏，減少時�

間，令⼩朋友有更多時間進⾏其他遊�

戲。五個成員互相合作下整個碩⾨節�

活動也順利結束。雖然這次攤位遊戲�

有點混亂，例如有些砌圖會經常跌在�

地上，但有了這次的經驗，下⼀次攤�

位遊戲也必定更加順利。�

13



碩門節嘉年華反思 

鄒詠欣 (Karen) ⼀年級(BSC-DSBI) _______________________________

探訪獨居⾧者對於⾃⼰⽽⾔，影響可�

能微不⾜道，但對於⾧者⽽⾔，可能�

是⼀個接觸外界的珍貴機會。�

����

年輕⼈，⽣活無拘無束、多姿多彩，�

相對於⽼⼈，他們可能整天⾜不出�

⼾，如果不是此活動，可能未必親⾝�

感受到不同年齡階層的難處。�

������

昔⽇參與社會活動，⼤多到⽼⼈院作�

探訪，服務層⾯狹窄，⽽且流於表�

⾯，但這次活動明⽩獨居⾧者的⽣活�

困難處，從他們⼝中聆聽到⾛到⽼年�

的⼼路歷程、種種⾟酸，亦明⽩其⾯�

對⽣活中挑戰的無⼒感。作為⼀位學�

⽣，未可談到回饋社會的宏⼤理想，�

但希望可以給弱勢社群⼀絲溫暖，⽣�

活亦是可以苦中帶甜。�
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碩門探訪長者反思 

陳曼姿(Catherine) 樂群書院導師 ______________________________

再次到碩⾨邨探訪，樂群書院的義⼯�

不單主動構想和參與活動，更邀請了�

⾝邊的朋友⼀同參加。他們在了解到�

獨居⾧者⽣活中遇到的種種問題以及�

社區及義⼯所能做出的幫助，便以⾝�

作則，親⼒親為，亦感染⾝邊的同學�

吸引更多的年輕⼒量共同服務社會。�

�

週末的早上，⼤家都還在夢境中時，�

樂群書院的義⼯們已經早早出⾨，先�

到市場購買探訪的物資，然後到集合�

地點分配⼀天的⼯作。雖然是在令⼈�

慵懶的週末，可義⼯們個個精神飽�

滿，看的出是對活動充滿期望。�

�

社會⼤眾對獨居⽼⼈的認識可能局限�

於經濟困難，病痛，⾏動不便等等，�

事實上社會資源已經幫助⼤部分⼈解�

決這些問題，⽽真正困擾他們的是孤�

獨。兒⼥忙於⼯作，孫⼦孫⼥專注學�
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碩門探訪長者反思 

業，獨居⾧者連⽇常聊天傾訴的對象�

也沒有，義⼯的探訪無疑為他們煩悶�

的⽣活增添了調節劑。看到⽼⼈家開�

⼼的笑臉，我頓時覺得所有的準備⼯�

作都是值得的。另⼀⽅⾯，⾒到義⼯�

們努⼒找到傾談的話題，我亦深深感�

受到他們的⾶速成⾧。�

�

完成了⼀天的⼯作，義⼯們主動向社�

⼯匯報被訪者的情況及討論如何提供�

更好的服務，亦表⽰在⽇後會繼續參�

與這⽅⾯的社區服務，做出更多貢�

獻。作為他們的導師，我很欣慰樂群�

書院安排的此類活動能夠加深學⽣對�

社會的認識，引起他們的思考并鍛煉�

他們利⽤有限的資源做出最有效的改�

變，是在⼼智，能⼒及團隊合作的多�

重訓練。�

16



碩門親子心靈悠樂之旅反思 

___________________________
袁偉健(Tommy)  ⼆年級(BBA) 

今次的活動，主要是由我負責帶領各�

組員去完成的。但是由於我個⼈並不�

習慣吩咐他⼈做事，因此在準備活動�

的初期，⼤部份的事務我也獨⾃負�

責。雖然當中很多的事務我都能輕鬆�

處理好，但當進⾏到準備物資的時�

候，我便遇上難題了。因為準備物資�

的過程中，有很多我們需要考慮的地�

⽅，例如：安全問題、資⾦問題、環�

保問題…這時候，我才真正發現到與�

⼈合作的好處。透過與組員集思廣�

益，很快，很多繁複的問題也能迎刃�

⽽解了。�

������

在活動進⾏的時候，我也⼗分感謝我�

組內的家⾧主動與我聊天。因為她們�

的主動，我才顯得沒有那麼尷尬和格�

格不⼊。此外，所有參加者也有認真�

做由我們負責的⼯作紙，這讓我感到�

⾃⼰的努⼒並沒有⽩⽩浪費。�

雖然，這次的郊遊是輕鬆且愉快的，�

但我們同樣也有值得改善的地⽅。那�

就是負責帶領參加者進⾏遊戲時，我�

們未能好好維持⼤家的秩序，使最終�

也要由Alan來協助我們進⾏遊戲。�

� �

最後，我相信這次的活動將會是我們�

義⼯隊今個學年最後⼀次的合作了。�

雖然下個學年的義⼯隊或許會有⼈離�

開，但我希望⼤家在想起義⼯隊時，�

腦海浮現出來的會是⼀些開⼼的回�

憶。當然我也期待著義⼯隊的活動會�

變得更多元化、更多同學加⼊我們。�
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碩門親子心靈悠樂之旅反思 

 李學良(John) ⼀年級(BBA_AHCC) ________________________________

今次活動結束，我對這次活動感到⼗分滿意，因為這次的活動⼗分之成功；其�

實每次與神託會的活動也合作得有聲有⾊，當中包括探訪⾧者的活動和這次去�

清⽔灣郊野公園的活動。這次的活動參加的家⾧和⼩朋友們也很喜歡我們籌備�

的遊戲，無論是我們製作的⼯作紙，還是放⾵箏的時候，家⾧和⼩朋友們都很�

喜歡我們的活動。�

�

宿⽣會的成員�

亦很投⼊這次�

活動，這是我�

⼗分欣賞的，�

⽽且他們為這�

次活動也作出�

了很⼤的貢獻。�

我感謝宿⽣會�

能和我們⼀起�

舉辦這次活動，�

也就這次活動的成功表⽰感謝。今年義⼯隊的活動也圓滿結束，其實我也期望�

能到其他偏遠的地⽅進⾏義⼯活動，讓⾃⼰增廣⾒聞。另外，下年我仍想繼續�

加⼊義⼯隊，仍想繼續和義⼯隊的成員⼀起參與義⼯的活動。��������������
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碩門親子心靈悠樂之旅反思 

_______________________________
莊棨程  (Johnathan) ⼆年級(BBA) 

這次碩⾨節義⼯服務進⾏得⾮常順利，碩⾨邨的家⾧與⼩孩也樂在其中。這�

次我負責的⾓⾊是維持秩序，但也並⾮⼀件容易�

的事，因為⼀來有很多⼩朋友，⼆來⼩朋�

友較好動，不太理會Tommy,�Karen,�Noel�

等的遊戲解說。但幸好神託會的Alan協�

助，最後尚算在限時內玩完四個遊戲。�

其中印象深刻是由於⼀個家⾧有兩個⼩�

孩，於是我便要扮演家⾧的⾓⾊，負責�

玩⾖袋，的確是挺愉快，也重拾我的⼩�

學回憶。�

�

到放⾵箏環節，這是我第⼀次放⾵箏，所以⼀開�

始⾵箏⾶不起來。到後來成功⾶起⾵箏，不過因為有太多⾵箏，所以弄斷了�

⾵箏線，只可以看其他⼈玩⾵箏。�

� �

是次活動的負責⼈為Tommy,�他分配⼯作，物資也安排得宜。另外更要感謝�

宿⽣會及神託會義⼯的協助。這次碩⾨節義⼯服務是我們樂群義⼯隊的最後�

⼀個義⼯服務，⽼實說有⼀點點不捨得，不過也慶幸⼤家合作尚算愉快，相�

處融洽。就算我下學期或往後不在義⼯隊，也不會忘記今年與⼤家⼀起經歷�

的事情。最後希望⼤家勿忘初衷，繼續盡⼼盡⼒做好義⼯活動。������������������

�������
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